

企業通信 6月号

経営基本方針

我々は、サービス業界において創業以来から続けている、**誠実・清潔・正確・敬和・信念**の5つの信条のもと顧客満足をはじめとし、心を込めたサービスを提供し、地域社会に貢献する。

大成ビルサービス 株式会社 令和3年 6月 10日 発行

5月11日に異例の早さで梅雨入りをしたと思っていたら、ここ最近、梅雨の中休みで爽やかな天気が続いています。ただ、まだまだ梅雨は続きます。大雨・土砂災害や河川の氾濫などの危険性はこれからだと思いますので、油断せず避難場所の確認や非常食・飲料水の確保など災害の備えをしっかりとっておきましょう。

また、高齢者へのワクチン接種が少しずつ進んでいる中、県内ではクラスターの発生が続き、コロナがなかなか収まらない状況です。このままでは夏のオリンピックを開催することができると不安になります。開催してもいいのか・・・中止したほうがいいのか・・・色んな意見がありますが、早く平穏な日々が送れる世の中に戻ってほしいと願うばかりです。

グリーンファーム こどもまつり開催

去る5月3日～5日にかけて、観光農業公園にて「こどもまつり」が開催されました。

3、4日は天気にも恵まれ、たくさんの家族連れに来園いただき、大盛況だったようです。

当日は来園者の皆さんにも検温・消毒など、感染対策をしっかり行いつつ、感染拡大防止のために内容変更があったり、雨天中止の体験があったりと色々ながらも無事にイベントを終えることができました。

本社から応援スタッフとして駆り出された皆さんからは、声を揃えて「忙しかったけど喜んでもらえて良かった」と嬉しい言葉をいただきました。それもこれも観光農業公園のスタッフさん達がイベントに向けての準備を入念にされていたおかげだと思っています。日々、たくさんのイベント・体験を企画運営するのは大変だと思いますし、お客様と直接関わるお仕事は、苦勞も多いと思います。その分喜んでもらった時はやりがいを感じるのではないのでしょうか。

観光農業公園に限らず、サービス業としてこれからもお客様に楽しんで気持ちよく過ごしてもらおう空間づくりを心掛けて参りましょう。



本社・追立造園さんからの応援スタッフに観光農業公園の橋口園長さん(前右列から2人目)



本社 消防訓練

先月、本社の消防訓練が実施されました。

当日は南林寺分遣隊の消防隊員3名に訓練の様子を見てもらい、講評をいただきました。

その後は、消火器の使い方の実践です。

いざという時、あわてずに使えるよう、真剣に取り組みました。



消火器の使い方を学ぶ、新入社員の鍋谷君

家事を発見したらあわてずに、

- ①まず大声で回りに知らせ、消防に通報。
 - ②小さな火なら消火器で初期消火を行う。
 - ③火が天井まで達したら、無理せず避難。
- いざという時、命を守る為に、この3つをしっかり覚えておきましょう。



総務課給与担当からのお知らせ

6月の出勤簿の提出は、業務の都合により

6月25日(金)必着でお願いいたします。

記入漏れや印鑑漏れのないよう、確認の上提出してください。

なお、提出後に変更のあった場合は、給与担当までご連絡ください。



新入社員紹介 R3. 4月入社

4月は観光農業公園をはじめ、たくさんの方々が入社されました。毎日のお仕事お疲れ様です。梅雨時期は転倒事故が起きやすい時期ですので、ケガには十分注意しましょう。梅雨が明けたら暑～い夏がやってきます。昨年から流行っている少人数でのキャンプなど、夏のイベントを計画してみてもいいでしょうか。



日下部 佳代子さん
大勝病院 様
清掃



迫 恵子さん
鹿児島銀行別館 様
清掃



森園 純子さん
鴨池シーサイドマンション 様
清掃

4月から指定管理者として観光農業公園の管理をするにあたり、新たに21名の皆さんが新入社員として当社に仲間入りされました。人数の関係上、集合写真でのご紹介となりますがご了承ください。

施設管理

橋口 亮さん(園長) ・ 小出水 良子さん ・ 春松 麻美さん

企画運営指導員

山内 孝一さん

運営補助員

前原 むつみさん ・ 中道 可南子さん ・ 徳永 りえさん ・ 徳永 千枝美さん
福岡 三咲さん

農業体験指導員

弓指 政治さん ・ 岩井田 和代さん ・ 上木原 洋子さん ・ 占部 雅彦さん
南 義孝さん ・ 大河 一美さん ・ 山崎 賜代さん ・ 今村 圭吾さん
丸岡 隆さん

事務補助員

弓指 育美さん ・ 迫田 富子さん ・ 池田 敏広さん

社員の皆様へお知らせ

長きにわたり社員の皆様にお読みいただきました「企業通信」につきましては、今月号をもちましていったん休止することとなりました。新たな形での情報発信を検討しておりますので、改めてお知らせいたします。

なお、必要なお知らせ、連絡、通知等は、その都度お知らせいたします。

《あともぎ》

実家の庭に咲いている紫陽花が、今年はとても綺麗に咲きました。昨年は、梅雨前にばっさり剪定をしたせいか、一輪も花を咲かせなかったのですが、今年は大復活を遂げたようです。丁寧にお手入れをしてあげた草木は、花の時期まで力をたっぷり蓄えて一斉に芽吹くのでしょうね～。まだまだ梅雨は続きますので、恵の雨をたくさん浴びてもっと綺麗な花を咲かせてほしいです。